

Pererat Sinergi Lewat Olahraga, Polresta Banyuwangi dan PUDAM Gelar Pertandingan Persahabatan

Hariyono - BANYUWANGI.XPRESS.CO.ID

Feb 14, 2025 - 13:47



Latihan bola voli bersama antara Polresta Banyuwangi dan PUDAM Banyuwangi di GOR Tawang Alun Banyuwangi

BANYUWANGI – Dalam upaya mempererat sinergi dan kebersamaan, Kepolisian Resor Kota (Polresta) Banyuwangi menggelar pertandingan bola voli

persahabatan melawan Perusahaan Umum Daerah Air Minum (PUDAM) Kabupaten Banyuwangi, Jumat (14/2/2025). Pertandingan yang berlangsung di Gor Tawang Alun Banyuwangi ini menjadi ajang silaturahmi serta menunjukkan semangat sportivitas antar instansi.



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., didampingi Wakapolresta Banyuwangi AKBP Teguh Priyo Wasono, S.I.K., menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya bertujuan sebagai ajang hiburan, tetapi juga sebagai sarana memperkuat kerja sama dan komunikasi antara kepolisian serta perusahaan daerah.

"Kami berharap melalui pertandingan ini, hubungan baik antara Polresta Banyuwangi dan PUDAM semakin erat. Selain itu, olahraga juga menjadi media yang efektif untuk membangun kebersamaan dan kekompakan," ujar Kombes Pol Rama.



Salah satu Anggota PUDAM Kabupaten Banyuwangi mengatakan turut mengapresiasi terselenggaranya pertandingan ini. Menurutnya, kegiatan semacam ini dapat meningkatkan hubungan kerja yang lebih harmonis antara kepolisian dan instansi lain. "Ini adalah bentuk sinergi yang positif. Kami di PUDAM sangat mendukung kegiatan semacam ini karena selain menjaga kesehatan, juga memperkuat tali silaturahmi antar pegawai," katanya.



Pertandingan yang berlangsung penuh semangat ini diwarnai dengan aksi-aksi menarik dari kedua tim. Meskipun hanya pertandingan persahabatan, kedua tim

menunjukkan permainan terbaik mereka, disambut sorakan dan dukungan dari para suporter. Di akhir pertandingan, kedua tim saling berjabat tangan dan melakukan sesi foto bersama sebagai simbol kebersamaan. Kegiatan ini diharapkan dapat terus berlanjut di masa mendatang dengan berbagai cabang olahraga lainnya. (***)